

ABSTRAK

Penguatan Pendidikan Karakter Melalui Forum Annisa di SMP N 2 Gunung Talang.

Oleh: Miftahul Khairiyah

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana Pelaksanaan penguatan pendidikan karakter melalui forum annisa di SMP Negeri 2 Gunung Talang, kendala pelaksanaan penguatan pendidikan karakter melalui forum annisa di SMP Negeri 2 Gunung Talang serta bentuk dukungan sekolah dalam kegiatan forum annisa di SMP 2 Gunung Talang. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Lemahnya penguatan karakter religius peserta didik putri, kurangnya kuatnya nilai kejujuran peserta didik putri, dan rendahnya pemahaman peserta didik putri mengenai hal keperempuanan serta peserta didik putri kurang menjaga sikap dengan Iwan jenis dalam media sosial. Untuk mengantisipasi hal tersebut maka dibiasakanlah forum annisa ini untuk menanamkan dan menguatkan nilai-nilai karakter seperti religius, disiplin, dan rasa ingin tahu dalam kegiatan forum annisa ini, penguatan pendidikan karakter ini merupakan program pemerintah yang dituangkan dalam perpres no 87 tahun 2017 untuk di integrasikan kedalam kegiatan Kokurikuler, intrakurikuler dan ekstrakurikuler di sekolah.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Informan penelitiannya meliputi kepala sekolah, wakil kesiswaan. Penanggung jawab pendidikan karakter sekaligus penanggung jawab forum annisa, guru-guru, peserta didik putri SMP Negeri 2 Gunung Talang serta orang tua peserta didik putri SMP Negeri 2 Gunung Talang. pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan studi dokumentasi. analisis data melalui tahapan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Nilai-nilai karakter yang dikuatkan dalam kegiatan forum annisa di SMP Negeri 2 Gunung Talang ialah nilai karakter rasa ingin tahu, nilai karakter religius, nilai karakter disiplin, Pelaksanaan kegiatan forum annisa di SMP Negeri 2 Gunung Talang ialah Pembinaan ibadah shalat, penampilan, etika, kesehatan dan perilaku siswa, diskusi, evaluasi amal yaumi, diakhiri dengan shalat berjama'ah. Kendala pelaksanaan kegiatan forum annisa di SMP Negeri 2 Gunung Talang ialah Adapun kendala yang dalam penguatan karakter pada kegiatan forum annisa ialah kurang disiplin dalam memulai kegiatan forum, sarana dan prasarana yang kurang memadai dan kurang kondusif, tidak ada silabus dan indikator yang dapat dijadikan patokan, sanksi yang kurang tegas untuk siswi yang tidak mengikuti kegiatan forum annisa, kurang maksimalnya dukungan dan keterlibatan guru-guru disekolah, kurangnya keterlibatan orang tua siswa perempuan.

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Forum Annisa.

